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 99 Perguntas Essenciais em Inglês 

 Q: How are you? 
 A: I am good! And you  ? 

 P: Como você está? 
 R: Eu estou bem! E você  ? 

 Q: How are you doing? 
 A: I am doing great! Thanks. 

 P: Como você está? 
 R: Eu estou ótimo! Obrigado(a). 

 Q: How is everything? 
 A: Everything is going well. 

 P: Como está tudo? 
 R: Tudo está indo bem. 

 Q: How is it going? 
 A: I am fine, what about  you  ? 

 P: Como está indo? 
 R: Eu estou bem, e você  ? 

 Q: What's your name? 
 A: My name is John. 

 P: Qual o seu nome? 
 R: Meu nome é John. 

 Q: What’s your last name? 
 A: My last name is Smith. 

 P: Qual é o seu sobrenome? 
 R: Meu sobrenome é Smith. 

 Q: Where do you live? 
 A: I live in Miami, Florida. 

 P: Onde você mora? 
 R: Eu moro em Miami, Flórida. 

 Q: Where do you work? 
 A: I work in an office in San Francisco. 

 P: Onde você trabalha? 
 R: Eu trabalho em um escritório 
 em San Francisco. 

 Q: What do you do? 
 A: I am an English teacher. 

 P: O que você faz? 
 R: Eu sou professor de inglês. 

 Q: What do you do for a living? 
 A: I am a surgeon. 

 P: Você trabalha com o que? 
 R: Eu sou um(a) cirurgiã(o). 

 Q: Do you like your job? 
 A: Yes, I love my job! 

 P: Você gosta do seu 
 trabalho? 
 R: Sim, eu amo meu trabalho! 
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 Q: What do you like to do? 
 A: I like to dance and to play card games. 

 P: O que você gostaria de 
 fazer? 
 R: Eu gosto de dançar e jogar 
 cartas. 

 Q: What do you like to do in your free 
 time? 
 A: I like to go to the beach in my free time. 

 P: O que você gosta de fazer 
 no seu tempo livre? 
 R: Gosto de ir à praia no meu 
 tempo livre. 

 Q: What do you study? 
 A: I study Computer Science. 

 P: O que você estuda? 
 R: Eu estudo Ciência da 
 Computação. 

 Q: What’s your address? 
 A: My address is 104 River Street, City of 
 San Rafael, California. 

 P: Qual o seu endereço? 
 R: Meu endereço é Rua River, 
 104, cidade de San Rafael, 
 Califórnia. 

 Q: Where were you born? 
 A: I was born in France. 

 P: Onde você nasceu? 
 R: Eu nasci na França. 

 Q: When were you born? 
 A: I was born in 1977. 

 P: Quando você nasceu? 
 R: Eu nasci em 1977. 

 Q: What is your age? 
 A: I am 55 years old. 

 P: Qual é a sua idade? 
 Eu tenho 55 anos. 

 Q: How old are you? 
 A: I am 42 years old. 

 Quantos anos você tem? 
 R: Eu tenho 42 anos de idade. 

 Q: When is your birthday? 
 A: My birthday is July 11th. 

 P: Quando é seu aniversário? 
 R: Meu aniversário é em 11 de 
 julho. 

 Q: What is your weight? 
 A: My weight is 80kg. 

 P: Qual é o seu peso? 
 R: Meu peso é 80kg. 

 Q: What is your height? 
 A: My height is 1.80m. 

 P: Qual é a sua altura? 
 R: Minha altura é 1.80m. 
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 Q: Where are you? 
 A: I am at work right now. 

 P: Onde você está? 
 R: Estou no trabalho agora. 

 Q: Where is your car? 
 A: My car is parked over there. 

 P: Onde está o seu carro? 
 R: Meu carro está estacionado 
 ali. 

 Q: Where is your house? 
 A: My house is near the park. 

 P: Onde é sua casa? 
 R: Minha casa fica perto do 
 parque. 

 Q: Are you American? 
 A: No, I am not. I'm Brazilian. 

 P: Você é americano? 
 R: Não sou. Eu sou brasileiro. 

 Q: Do you speak English? 
 A: Yes, I do! I learned it in school. 

 P: Você fala inglês? 
 R: Sim eu falo! Aprendi na 
 escola. 

 Q: Do you have any brothers or sisters? 
 A: Yes I do, I have one brother and two 
 sisters. 

 P: Você tem irmãos ou irmãs? 
 R: Sim, eu tenho, eu tenho um 
 irmão e duas irmãs. 

 Q: What’s your favorite color? 
 A: My favorite color is green. 

 P: Qual é a sua cor favorita? 
 R: Minha cor favorita é verde. 

 Q: Do you live around here? 
 A: Yes, I live just around the corner. 

 P: Você mora por aqui? 
 R: Sim, eu moro virando a 
 esquina. 

 Q: Do you have a pet? 
 A: Yes, I do! I have a cat. 

 P: Você tem um animal de 
 estimação? 
 R: Sim, eu tenho! Eu tenho um 
 gato. 

 Q: What kind of pet do you have? 
 A: I have a small dog. 

 P: Que tipo de animal de 
 estimação você tem? 
 R: Eu tenho um cachorro 
 pequeno. 

 Q: Are you married? 
 A: Yes, I'm married. 

 P: Você é casado(a)? 
 R: Sim, eu sou casado(a). 
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 Q: Are you single? 
 A: No, I am not single. 

 P: Você é solteiro? 
 R: Não, eu não sou solteiro(a). 

 Q: Do you have a boyfriend? 
 A: Yes I do! His name is Peter. 

 P: Você tem namorado? 
 R: Sim, eu tenho! O nome dele é 
 Peter. 

 Q: Do you have a girlfriend? 
 A: No, I don't have a girlfriend. 

 P: Você tem namorada? 
 R: Não, eu não tenho namorada. 

 Q: Do you have children? 
 A: Yes, I have a boy and a girl. 

 P: Você tem filhos? 
 R: Sim, eu tenho um menino e 
 uma menina. 

 Q: Could I add you on Facebook? 
 A: Yes, you can add me on Facebook. 

 P: Posso te adicionar no 
 Facebook? 
 R: Sim, você pode me adicionar 
 no Facebook. 

 Q: Could you help me, please? 
 A: Yes, I will help you right now. 

 P: Você poderia me ajudar por 
 favor? 
 R: Sim, eu vou te ajudar agora. 

 Q: May I help you? 
 A: Yes, please. I would like to check in. 

 P: Posso te ajudar? 
 R: Sim, por favor. Eu gostaria 
 de fazer o check-in. 

 Q: Can I help you? 
 A: Yes you can. Do you have this T-shirt in 
 black? 

 P: Posso ajudar você? 
 R: Sim, você pode. Você tem 
 essa camiseta na cor preta? 

 Q: What time is it, please? 
 A: It is 5:45pm. 

 P: Que horas são, por favor? 
 R: São 17h45. 

 Q: When is your doctor appointment? 
 A: It is tomorrow, at 11 am. 

 P: Quando é a sua consulta 
 médica? 
 R: É amanhã, às 11 horas. 

 Q: How much does it cost? 
 A: It costs 475 dollars. 

 P: Quanto custa isso? 
 R: Custa 475 dólares. 

 Q: How much is this? 
 A: It is 35 dollars. 

 P: Quanto é isso? 
 R: São 35 dólares. 
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 Q: Where are my keys? 
 A: Your keys are on the table. 

 P: Onde estão minhas 
 chaves? 
 R: Suas chaves estão sobre a 
 mesa. 

 Q: Where is the bus stop? 
 A: The bus stop is two blocks that way. 

 P: Onde é o ponto de ônibus? 
 R: O ponto de ônibus fica a dois 
 quarteirões nessa direção. 

 Q: Where is the train station? 
 A: The train station is near the hospital. 

 P: Onde é a estação de trem? 
 R: A estação de trem fica perto 
 do hospital. 

 Q: Where is the bathroom? 
 A: The bathroom is down the aisle. 

 P: Onde fica o banheiro? 
 R: O banheiro fica no corredor. 

 Q: Is this seat taken? 
 A: No, it isn't. You can sit here. 

 P: Este assento está 
 ocupado? 
 R: Não, não está. Você pode 
 sentar aqui. 

 Q: How long is the trip? 
 A: It is a 7 hour trip by airplane. 

 P: Quanto tempo dura a 
 viagem? 
 R: São 7 horas de viagem de 
 avião. 

 Q: Could you take a photo, please? 
 A: Sure, I can take a photo of you. 

 P: Você poderia tirar uma 
 foto, por favor? 
 R: Claro, posso tirar uma foto 
 sua. 

 Q: Can I take your order? 
 A: Yes, please. I would like meat and 
 mashed potatoes. 

 P: Eu posso anotar seu 
 pedido? 
 R: Sim, por favor. Eu gostaria 
 de carne e purê de batatas. 

 Q: Would you like something to drink? 
 A: Yes, I will have a beer. 

 P: Você gostaria de algo para 
 beber? 
 R: Sim, vou tomar uma cerveja. 

 Q: Do you need anything else? 
 A: No, I don't. Thank you! 

 P: Você precisa de mais 
 alguma coisa? 
 R: Não, eu não preciso. 
 Obrigado! 
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 Q: Do you eat meat? 
 A: No, I don't eat meat. I'm a vegetarian. 

 P: Você come carne? 
 R: Não, eu não como carne. Eu 
 sou vegetariano(a). 

 Q: Do you want to order something to 
 eat? 
 A: Yes, I do. I will have a burger. 

 P: Você quer pedir algo para 
 comer? 
 R: Sim, eu quero. Eu vou ter um 
 hambúrguer. 

 Q: Do you smoke? 
 A: No, I don't smoke. I hate cigarettes. 

 P: Você fuma? 
 R: Não, eu não fumo. Eu odeio 
 cigarros. 

 Q: Do you drink? 
 A: Yes, I drink sometimes. 

 P: Você bebe? 
 R: Sim, eu bebo às vezes. 

 Q: Do you want some water? 
 A: Yes, please. I am very thirsty. 

 P: Você quer um pouco de 
 água? 
 R: Sim, por favor. Eu estou com 
 muita sede. 

 Q: Is lunch ready? 
 A: Not yet. It will be ready in a few minutes. 

 P: O almoço está pronto? 
 R: Ainda não. Ficará pronto em 
 alguns minutos. 

 Q: Would you like some coffee? 
 A: No, thank you! I don't drink coffee. 

 P: Você gostaria de um pouco 
 de café? 
 R: Não, obrigado! Eu não bebo 
 café. 

 Q: Are you ready to order your food? 
 A: No, I'm not. I need a few more minutes. 

 P: Você está pronto para 
 pedir sua comida? 
 R: Não, eu não estou. Preciso 
 de mais alguns minutos. 

 Q: What are you going to have? 
 A: I am going to have a salad. 

 P: O que você vai ter? 
 R: Eu vou comer uma salada. 

 Q: Do you want anything to drink? 
 A: I would like some orange juice, please. 

 P: Você quer algo para beber? 
 R: Eu gostaria de um pouco de 
 suco de laranja, por favor. 

 Q: What time is breakfast? 
 A: Breakfast is from 8am to 10am. 

 P: Que horas é o 
 café-da-manhã? 
 R: O café da manhã é das 8h às 
 10h. 
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 Q: What are you cooking for dinner? 
 A: I am cooking soup for dinner. 

 P: O que você está 
 cozinhando para o jantar? 
 R: Estou cozinhando sopa para 
 o jantar. 

 Q: How is the weather? 
 A: The weather is great. The sky is clear, 
 there are no clouds. 

 P: Como está o tempo? 
 R: O tempo está ótimo. O céu 
 está limpo, não há nuvens. 

 Q: Is it raining? 
 A: Yes, it is raining a lot. 

 P: Está chovendo? 
 R: Sim, está chovendo muito. 

 Q: Is it cold? 
 A: No, it isn't cold. 

 P: Está frio? 
 R: Não, não está frio. 

 Q: Is it hot? 
 A: Yes, it is super hot. Be careful! 

 P: Está muito quente? 
 R: Sim, está super quente. Tome 
 cuidado! 

 Q: Is it wet? 
 A: Yes, it is wet. Watch out. 

 P: Está molhado? 
 R: Sim, está molhado. Atenção. 

 Q: Is it dark? 
 A: No, it isn't dark. 

 P: Está escuro? 
 R: Não está escuro. 

 Q: Is it too bright? 
 A: No, it isn't too bright. 

 P: Está muito brilhante? 
 R: Não está muito brilhante. 

 Q: Is it sunny? 
 A: Yes, it's sunny today. 

 P: Está ensolarado? 
 R: Sim, está ensolarado hoje. 

 Q: Who are they? 
 A: They are the new employees. 

 P: Quem são eles? 
 R: Eles são os novos 
 funcionários. 

 Q: How are you feeling? 
 A: I am not feeling so well. 

 P: Como você está se 
 sentindo? 
 R: Eu não estou me sentindo 
 muito bem. 
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 Q: What do you think? 
 A: I think it's a great opportunity. 

 P: O que você acha? 
 R: Eu acho que é uma grande 
 oportunidade. 

 Q: What day is it today? 
 A: Today is Wednesday, March 2nd. 

 P: Que dia é hoje? 
 R: Hoje é quarta-feira, 2 de 
 março. 

 Q: Do you want to come to my party? 
 A: I would love to come to your party! 

 P: Quer vir na minha festa? 
 R: Eu adoraria ir à sua festa! 

 Q: Do you want to go on a date? 
 A: Sure, let's go on a date on Saturday. 

 P: Você quer ir a um 
 encontro? 
 R: Claro, vamos a um encontro 
 no sábado. 

 Q: Do you want to go to the movies? 
 A: I do! Let's go to the movies tonight. 

 P: Você quer ir ao cinema? 
 R: Eu quero! Vamos ao cinema 
 esta noite. 

 Q: Do you want to watch a movie? 
 A: Yes, I do. It is a great idea! 

 P: Você quer assistir um 
 filme? 
 R: Sim, eu quero. É uma ótima 
 ideia! 

 Q: What are you going to do on the 
 weekend? 
 A: I'll go for a hike on the weekend. 

 P: O que você vai fazer no fim 
 de semana? 
 R: Vou fazer uma trilha no fim 
 de semana. 

 Q: What will you buy at the 
 supermarket? 
 A: I will buy bread, butter and cheese. 

 P: O que você vai comprar no 
 supermercado? 
 R: Vou comprar pão, manteiga e 
 queijo. 

 Q: What time can I come over? 
 A: You can come over at 8pm. 

 P: A que horas posso 
 chegar? 
 R: Você pode chegar às 20h. 

 Q: How was your day? 
 A: My day was very good. I did so many 
 things! 

 P: Como foi o seu dia? 
 R: Meu dia foi muito bom. Eu fiz 
 muitas coisas! 

 Q: Did you sleep well? 
 A: No, I didn't. I could not sleep last night. 

 P: Você dormiu bem? 
 R: Não, eu não dormi. Não 
 consegui dormir ontem à noite. 
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 Q: Are you awake? 
 A: Yes, I am. I can't sleep. 

 P: Você está acordado? 
 R: Sim, eu estou. Eu não 
 consigo dormir. 

 Q: Did you have a good day? 
 A: Yes, I did. My day at work was wonderful. 

 P: Você teve um bom dia? 
 R: Sim, eu tive. Meu dia de 
 trabalho foi maravilhoso. 

 Q: Did you go to work today? 
 A: No, I didn't. Today the office was closed. 

 P: Você foi trabalhar hoje? 
 R: Não, eu não fui. Hoje o 
 escritório estava fechado. 

 Q: Can I talk to you for a second? 
 A: Yes, let's talk right now. 

 P: Posso falar com você um 
 segundo? 
 R: Sim, vamos conversar agora. 

 Q: Have you ever visited Europe? 
 A: No, I have never visited Europe. 

 P: Você já visitou a Europa? 
 R: Não, nunca visitei a Europa. 

 Q: Have you lived abroad? 
 A: Yes, I have. I have lived in Spain. 

 P: Você já morou no exterior? 
 R: Sim, eu morei. Já morei na 
 Espanha. 

 Q: Have you ever seen that movie? 
 A: No, I have never seen it before. 

 P: Você já viu esse filme? 
 R: Não, eu nunca vi isso antes. 

 Q: Have you been to Brazil? 
 A: Yes, I have. I have been to Brazil many 
 times. 

 P: Você já esteve no Brasil? 
 R: Sim, eu estive. Já estive no 
 Brasil muitas vezes. 

 Q: Have you ever been sick? 
 A: Yes, I have been sick a couple of times. 

 P: Você já esteve doente? 
 R: Sim, já estive doente 
 algumas vezes. 

 Q: How often do you go to the gym? 
 A: I go to the gym twice a week. 

 P: Com que frequência você 
 vai à academia? 
 R: Vou à academia duas vezes 
 por semana. 

 Q: How often do you watch TV? 
 A: I watch TV once a day. 

 P: Com que frequência você 
 assiste TV? 
 R: Eu assisto TV uma vez por 
 dia. 
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 Q: What time do you wake up everyday? 
 A: I wake up every morning at 7am. 

 P: A que horas você acorda 
 todos os dias? 
 R: Eu acordo às 7h todas as 
 manhãs. 

 Q: Do you know how to drive a truck? 
 A: Yes, I know how to drive a truck. 

 P: Você sabe dirigir 
 caminhonete? 
 R: Sim, eu sei dirigir 
 caminhonete. 

 Q: Have you met Rose? 
 A: No, I haven't met her yet. 

 P: Você conheceu Rose? 
 R: Não, ainda não a conheci. 

 Q: May I have your ID please? 
 A: Sure, here is my ID. 

 P: Posso ter sua identidade, 
 por favor? 
 R: Claro, aqui está minha 
 identidade. 

 Q: What’s this? 
 A: This is a computer. 

 P: O que é isso? 
 R: Este é um computador. 

 Q: What does this word skyscraper 
 mean? 
 A: This word means tall building. 

 P: O que significa esta 
 palavra arranha-céu? 
 R: Esta palavra significa edifício 
 alto. 

 Q: Where can I find this product? 
 A: You can find this product on the top 
 shelf. 

 P: Onde posso encontrar este 
 produto? 
 R: Você pode encontrar este 
 produto na prateleira superior. 

 Q: Who said that? 
 A: Sarah said that. 

 P: Quem disse isso? 
 R: Sarah disse isso. 
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 Conclusão 

 O conteúdo desse Livro Digital foi desenvolvido pela equipe do 
 Método Inglês Online, que é uma empresa de serviços de ensino de 
 idiomas dinâmica e moderna, que utiliza a tecnologia para facilitar o 
 acesso ao aprendizado de idiomas para todas as pessoas. 

 Nossa missão é entregar para nosso público conteúdos voltados ao 
 ensino de idiomas que gerem valor para as pessoas, com respeito, 
 qualidade, honestidade e criatividade! 

 Para saber mais sobre o nosso curso de inglês Método Inglês Online 
 visite: 

 website:  metodoinglesonline.com.br 

 Instagram:  @metodoinglesonline 
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